

El Gobierno reitera que el Ebro «no es un río trasvasable» e insiste en el ahorro y la desalación

🕒 11:39



El secretario de Estado de Medio Rural y Marino, Josep Puxeu, reiteró ayer que, para el Gobierno, el Ebro "no es un río trasvasable" y calificó la idea de llevar sus aguas a otras cuencas como un "despropósito".

REDACCIÓN Incidió en la postura del Ejecutivo de "priorizar los consumos dentro de las propias cuencas", y que, si algunas de ellas son deficitarias se deben buscar soluciones como "la desalación o el ahorro y la eficiencia en los consumos". Como excepción a esta política, Puxeu citó el trasvase Júcar-Vinalopó. Señaló que se trata de un proyecto adoptado en la anterior legislatura, "porque había una necesidad". Así, recalcó el apoyo a esa obra, pero rechazó que la política del Ejecutivo sea en general "trasvasista".

Por otro lado, los diputados del PP por Murcia no votarán a favor de la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha si no se modifica su redacción actual al considerar "inconstitucional" el artículo que propone la derogación del Tajo-Segura en 2015. "Antes nos cortaríamos la mano", aseguró Arsenio Pacheco.